



## Rapport annuel 2023

En raison de la guerre, nos activités ont été minimales durant l'année de rapport.

En 2023, deux enfants ont pu être accompagnés à Kiev pour y être examinés et traités. Maxim était à l'hôpital pédiatrique "OXMADIT" de Kiev. Ivanka était au centre de cardiologie pédiatrique de Kiev, où elle a été opérée. Après un rétablissement initial, son cœur s'est soudainement arrêté et Ivanka est décédée en octobre. Pour Yuriy, nous avons pu acheter des médicaments coûteux.

La direction du NBH a commencé les travaux de construction en décembre 2022, créant ainsi les conditions nécessaires pour que les enfants nécessitant une réhabilitation médicale et psychologique puissent à nouveau vivre à Nikolaïev (NBH) malgré la guerre. Dès janvier 2023, les activités ont pu reprendre partiellement. Mi-novembre 2023, 9 enfants vivent au NBH de Nikolaïev.

24 enfants vivent à Chernovtsy fin décembre et souhaitent retourner à Nikolaïev. Avant que cela ne se produise, il faut d'abord construire un abri anti-aérien au NBH. Il s'agit d'une nouvelle exigence compréhensible de la part des autorités.

Il est à la fois étonnant et réjouissant de voir comment la vie, les travaux et le traitement des orphelins continuent même pendant la guerre.

Nous évaluons toujours avec soin les projets d'infrastructure que nous voulons soutenir ou non. En temps de guerre, un investissement dans des bâtiments peut être rapidement détruit.

Si nous pouvons aider des enfants ayant des besoins médicaux, nous sommes immédiatement prêts. Cela reste la première priorité des Amis de Svieta.

L'assemblée générale des Amis de Svieta a eu lieu le 31 mars 2023 à Thoun.

Pour plus de détails sur toutes nos activités de 2023, nous vous invitons à consulter le site [www.svieta.org/fr](http://www.svieta.org/fr).